



### Musik-Fest

Die Stadtkapelle Mistelbach feierte ihr 75-jähriges Bestehen, aber auch die erfolgreiche Teilnahme an der Marschmusikbewertung 2011. Mit dabei: Julia Wieser, Oliver Rötzer, Kerstin Schreiber, Judith Bader, Christina Fischer und Gudrun Strobl. (siehe Seite 14).

FOTO: RAMBAUSKE

## Hohes Niveau bei Blasmusikfest

MISTELBACH / Im Rahmen der 75-Jahr-Feierlichkeiten der Stadtkapelle Mistelbach wurde die Bezirksmarschmusikbewertung am Sportplatz durchgeführt.

Die Jury hat den teilnehmenden Musikkapellen bei der Marschmusikbewertung in Mistelbach 2011 ein sehr hohes Niveau bei ihren Darbietungen bescheinigt.

Von 17 Musikvereinen erreichten 15 (!) einen ausgezeichneten Erfolg. Dieses Ergebnis zeugt von einer sehr intensiven und gelungenen Vorbereitungsarbeit für die Marschmusikbewertung 2011.

### ERGEBNISSE

#### STUFE E

##### Ausgezeichneter Erfolg:

Ortsmusik Pilschsdorf (96,5 P.)

1. Zayataler Musikverein Neusiedl/Zaya (94,5 P.)

Musikverein Hochleithen (93,5 P.)  
Stadtkapelle Mistelbach (92 P.)

##### Sehr guter Erfolg:

Stadtkapelle Walkersdorf (90 P.)

#### STUFE D

##### Ausgezeichneter Erfolg:

Musikverein „Harmonia“ Großen-  
gersdorf (85,5 P.)

Musikverein Eibesthal (85 P.)

Musikverein Falkenstein (84,5 P.)

Trachtenkapelle Kreuttal (83 P.)

Jugendtrachtenkapelle der Wein-  
stadt Poysdorf (83 P.)

Musikverein Schrick (83 P.)

Musikverein Wilfersdorf und Umge-  
bung (83 P.)

#### STUFE C

##### Ausgezeichneter Erfolg:

Jugendkapelle Staatz (75,5 P.)

Musikverein Großrußbach und Mu-  
sikverein Kreuzstetten (74 P.)

Musikverein Münichsthal (74 P.)

##### Sehr guter Erfolg:

Musikverein Ladendorf (72,5 P.)

#### STUFE B

##### Ausgezeichneter Erfolg:

Jugendkapelle Zayatall-Neu-  
siedl/Zaya (66 P.)



Jungmusiker Claudia Diewald, Carina und Anja Weiß, Sabrina Kinberg, Richard Warosch, David Weis, Michael Brunner, Gerald Stöger, Oliver Rötzer, Michael Schmid und Stefan Bloderer mit ihrer Kapellmeisterin Barbara Schreiber. Gemeinsam mit Stabführer Johann Stöger, Bürgermeister Alfred Pohl, Ehrenobmann Horst Obermayer, Landtagsabgeordneter Kurt Hackl, Obmann Christian Resch, Ehrenvorsitzender der Bezirksarbeitergemeinschaft Josef Pleil und Kapellmeister Karl Bergauer feierten sie das 75-Jahr-Jubiläum der Stadtkapelle Mistelbach.

FOTO: RAMBAUSKE

# Kulturträger der Stadt

**JUBILÄUM** / Viel zu feiern, weil es viele Höhepunkte gibt: Die Stadtkapelle Mistelbach feierte ihr 75-jähriges Bestehen.

MISTELBACH / „Ohne Stadtkapelle Mistelbach wäre das gesellschaftliche und kulturelle Leben in Mistelbach um einiges ärmer“, stellte Landtagsabgeordneter Kurt Hackl am 19. Juni aus Anlass der 75-Jahr-Feier der Stadtkapelle Mistelbach feierlich fest.

1936 wurde die Stadtkapelle Mistelbach gegründet bis zum heutigen Tag durchlief sie mehrere Höhepunkte, wie beispielsweise 1954 der erste Rang und eine Auszeichnung bei der Konzertmusikbewertung in Schratzenberg oder 1999 die Ehre, als erste „zivile“ Kapelle vor hoher

„militärischer Delegation in einem Offizierskasino zu spielen, nachdem sie im Camp Faouar aus Anlass des Nationalfeiertages und auf Einladung der UNO konzertierten. Doch nicht nur das: „Die Stadtkapelle Mistelbach begleitet die Bürger durch alle Jahreszyklen“, so Obmann Christian Resch und spricht dabei sämtliche Herbstkonzerte, Neujahrskonzerte, Stimmungsmacher beim Frühshoppen, etc. an. Das bedarf am meisten an engagierten Mitgliedern, die in ihrer Freizeit nicht nur zur Probe erscheinen und zu Hause üben,

sondern auch Feste musikalisch umrahmen und auch selber Konzerte geben. „Die Stadtkapelle Mistelbach ist Visitenkarte des Jahres der Freiwilligen“, vervollständigt Hackl. Durch das Wirken der Musiker, des Kapellmeisters Karl Bergauer, der seit 2003 dieses Amt inne hat, und die der Funktionäre haben sie eine Gemeinschaft geschaffen, die zusammen die Hingabe zur Musik nach außen trägt. „Sie haben 75 Jahre Gemeinschaft geschaffen. Eine Gemeinschaft, die die ganze Stadt umfasst“, ist auch Bürgermeister Alfred Pohl der Meinung.



Ohne die freiwilligen Helfer wäre ein Fest nicht möglich: Karl Schreiber, Eva-Maria Pleil, Gudrun Strobl, Johann Wegert, Karin Stöger, Wolfgang Schwarz, Ernestine Rötzer, Kristine Stöger, Veronika und Barbara Lehner, David Weis und Christina Fischer mit Johann Wimmer und Obmann Christian Resch.

FOTO: RAMBAUSKE

## Stadtkapelle in Stern-Formation

**5** Aus Anlass ihres 75-Jahr-Jubiläums bewarb sich die Stadtkapelle Mistelbach als Austragungsort des diesjährigen Blasmusikfests. So kam es, dass am 19. Juni eben dieses am Sportplatz Mistelbach über die Runden ging. Nicht nur 17 Musikkapellen, sondern auch einige prominente Gesichter ließen sich dieses Spektakel nicht entgehen: Landesrat **Karl Wilfing**, ebenso wie Nationalratsabgeordneter **Hubert Kuzdas** und Landtagsabgeordneter **Kurt Hackl**.

In fünf Stufen, von A bis E, bewerteten die drei Jurymitglieder die einheitliche Kleidung, die Marschaufstellung, die musikalische Leistung und die allgemeine Musikausübung in Bewegung. Mindestens ebenso kritisch betrachteten auch **Josef Pleil**, Ehrenobmann der Bezirksarbeitsgemeinschaft, Obmann der Bezirksarbeitsgemeinschaft **Horst Obermayer**, Wirtschaftskammerobmann **Rudolf Demschner** und Obmann **Christian Resch** die Leistungen der Musikkapellen. Besonders stolz über das Antreten der Stadtkapelle Mistelbach, welche mit der beinahe gesamten Musikeranzahl einen Stern in der höchsten Stufe zum Besten gab, waren natürlich Bürgermeister **Alfred Pohl**, Gemeinderätin **Renate Knott** und **Roswitha Janka**, Stadträte **Wolfgang Furch**, **Walter Weinerek** und **Herbert Ettenauer** und in Vertretung des Bezirkshauptmanns, **Maria Gruber**.



Marschmusikbewertung zog prominente Zuschauer an: Landtagsabgeordneter Kurt Hackl, Ehrenobmann Josef Pleil, Bezirkshauptmann-Stellvertreterin Maria Gruber, Bezirksarbeitsgemeinschafts-Obmann Horst Obermayer, Gemeinderätin Renate Knott, Stadtkapellen-Obmann Christian Resch, Landesrat Karl Wilfing, Stadtrat Wolfgang Furch, Alt-Nationalrat Werner Kummerer, Stadtrat Walter Weinerek. FOTO: RAMBAUSKE